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INTERPELAÇÃO ESCRITA  

 

Aumentar os apoios aos trabalhadores de base da função pública 

 

Em Macau, o número dos trabalhadores de base da função pública é elevado, e 

são estes trabalhadores que estão sempre na linha da frente, assegurando os 

trabalhos mais árduos e que exigem maior força física. No entanto, como os índices 

salariais destes trabalhadores são baixos, dificilmente conseguem ter boas garantias 

de vida quer no activo quer após a aposentação. Por isso, espero que o Governo 

preste mais atenção a esta questão, ou seja, que reforce os apoios a estes 

trabalhadores e aumente os respectivos subsídios e regalias. 

Os salários dos trabalhadores da função pública vão ser aumentados a partir de 

2024, mas os índices salariais dos trabalhadores de base são demasiado baixos, 

muitos deles auferem apenas entre os índices 110 e 170 quando ingressam na 

carreira, portanto, apesar de o Governo ter aumentado o valor do índice 100, o 

montante que recebem é muito limitado e, por isso, não conseguem enfrentar a 

pressão da inflação. 

Mais, muitos deles precisam de pagar as prestações da casa e os estudos dos 

filhos, são o pilar económico da família, e gastam, mensalmente, quase todo o seu 

salário com as despesas familiares, e não conseguem fazer poupanças. Embora 

possam requerer o subsídio de subsistência através das “Medidas de Apoio 

Financeiro aos Trabalhadores dos Serviços Públicos”, o montante que recebem não é 
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muito elevado, por isso, muitos trabalhadores das camadas de base continuam a 

enfrentar grande pressão nas suas vidas.                     

Assim sendo, interpelo sobre o seguinte:   

1. O Governo vai ponderar sobre o ajustamento adequado dos índices iniciais 

dos trabalhadores de base da função pública que auferem salários mais 

baixos, para aliviar a sua pressão económica?       

2. Segundo muitos trabalhadores de base da função pública, o índice máximo 

fixado no “subsídio de subsistência” é apenas de 30 pontos, montante este 

que é bastante baixo, e o apoio que lhes é dado é limitado. Assim sendo, o 

Governo vai ponderar sobre o aumento dos índices previstos no “subsídio de 

subsistência”, para responder às necessidades dos trabalhadores das 

camadas de base?  

 

29 de Dezembro de 2023 

 

O Deputado à Assembleia Legislativa da RAEM, 

Zheng Anting 


